

14 Sports

Rugby à XV/Championnat national/Après les demi-finales RCL-Erco et Soof-Vautours
Le RCL et Soof accèdent en finale

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LE Rugby club Libreville (RCL) et Soof se retrouveront, le 16 juin prochain, au stade de l'Amitié, pour une finale qui s'annonce explosive. Ces deux formations se sont facilement débarrassées d'Erco (46-3) et des Vautours (24-12), samedi et dimanche derniers. Rencontres qui se sont toutes déroulées au Stade d'Erco, en face de la gare de Setrag. Samedi, Idriss Marliouss Mengha, capitaine et pilier des Pitbulls, et ses coéquipiers sont totalement passés à côté de leur match. Tous les spécialistes de cette discipline le disent : ne gagne que celui qui commet le moins de fautes. Et les protégés de Roger Dugardin sont à l'origine d'au moins deux d'entre elles. La première est qu'ils ont été incapables de marquer des points simples, mais importants. Ainsi, plutôt que de tenter de transformer les pénalités qui pouvaient leur donner au moins trois points



Photo : F.M. MOMBO / L'Union

Le RCL retrouve en finale une formation de Soof qu'elle connaît bien.

à chaque fois, les joueurs d'Erco tentaient des combinaisons pour percer la défense du RCL. Provoquant la colère de leur entraîneur et du banc. Ce premier point, qui mettait en exergue un manque de lucidité dans les moments importants, reste lié au second. Il concerne le programme des entraînements qui ne serait pas respecté par les joueurs. « Voilà la conséquence pour

ces gars qui viennent quand ils veulent. Pas de condition physique, incapables de plaquer correctement un adversaire... On se retrouve toujours à cinq ou dix pour s'entraîner et on prétend vouloir jouer une demi-finale dans laquelle l'impact physique est important », a fulminé un joueur d'Erco sur son banc. Tout ceci a donc composé le cocktail qui a conduit à la défaite et

l'élimination des Pitbulls en demi-finale. « Ce n'est pas le RCL qui a gagné cette rencontre, c'est nous qui avons tout fait pour la perdre », a déploré Roger Dugardin auprès de ses hommes.

Dans l'autre demi-finale, le Soof s'est difficilement défait des Vautours XV. Si le score (24-12) est en leur faveur, il souligne les problèmes posés par les Rapaces dans le jeu. « Le

match était vraiment tendu, les deux équipes s'efforçant de casser la stratégie mise en place par le camp adverse. Les Vautours nous ont posé de gros problèmes et ont bien préparé cette demi-finale. C'est finalement notre expérience qui nous a permis de nous tirer d'un mauvais pas », a indiqué hier, le coach de Soof, Stanis Nembot. Cette rude opposition des Rapaces se

voyait déjà au travers des propos des protégés d'André Fouda Youdoum, quelques heures auparavant. Certains, qui étaient venus suivre la confrontation entre le RCL et Erco samedi, avaient affirmé qu'ils n'envisageaient qu'une victoire face aux Soophistes. « Défaite interdite pour nous, ils vont en baver », disaient-ils.

Malheureusement, ces Policiers sont tombés, hier, sur une formation de Soof préparée aux duels et aux rugueux rucks, et dont l'expérience a été un véritable atout.

Désormais, Stanis Nembot se projette vers la finale du 16 juin contre les Gorilles du RCL. « Ce sera une rencontre féroce face à une équipe qui est championne du Gabon. Il va vraiment falloir qu'on s'y prépare. Ce sera encore très intense », a-t-il avancé.

Les résultats de ce week-end :

RCL-Erco XV, samedi à 15h30 (46-3)

Soof-Vautours XV, dimanche à 16h00 (24-12)
Lieu : Stade d'Erco en face de la gare de Setrag

Boxe/Championnat francophone de la WBC

Mabika face à l'Albanais Seferi vendredi prochain

S.A.M.

Libreville/Gabon

YOKA Com'Event et la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe) ont annoncé, samedi dernier au Yoka Sports Bar, que le boxeur gabonais Taylor Mabika affronte l'Albanais Nuri Seferi, le vendredi 8 juin prochain au Palais des sports à Libreville, pour le championnat francophone de la World boxing council (WBC). Selon les organisateurs, ce combat « revêt une importance capitale pour le Gabonais, puisqu'il constitue la dernière carte nécessaire pour une entrée attendue dans la fédération la plus

élevée de la boxe mondiale. Cette ceinture permettra donc à Taylor Mabika, qui est le boxeur le plus en vue du pays, d'entrer dans le Top 15 de la WBC et d'accéder ainsi au championnat du monde poids lourds-légers de cette organisation de boxe professionnelle. »

En cas de victoire, Mabika se positionnera donc comme challenger pour les titres WBC International et WBC Silver. Ce qui, à travers lui, permettrait au Gabon d'être le premier pays africain à avoir un athlète qui accéderait à un tel niveau. En attendant ce duel, le pugiliste gabonais se prépare. « Il se porte bien et peaufine sa condition physique », ont indiqué les organisateurs.



Photo : Wilfried MBINAH

Taylor Mabika pourrait être dans le Top 15 de la WBC.

L'Albanais Nuri Seferi est âgé de 42 ans, contre 39 années pour Taylor Mabika. Seferi n'a pas un palmarès aussi étoffé que celui de son opposant de vendredi prochain. Il a été seulement quatre fois champion WBO European cruiserweight et compte 47 combats. Celui qui se présente sur sa page Facebook comme le "Tyson albanais" s'en est tiré avec 39 victoires (dont 22 par KO) et 8 défaites. Sa dernière déroute remonte à 2016 contre l'Allemand Firat Arslan. Depuis, l'Albanais a combattu à deux reprises et retrouvé ainsi les voies du succès.

Si le match entre Mabika et Seferi, qui aura lieu vers 22 heures, va attirer tous les

regards, cinq autres combats sont également au programme. En lever de rideau, dès 19 heures, dans la catégorie Amateur mi-lourds, le gabonais Tessa Yaya sera opposé à Fofung Bertrand, Gaella Mekeza sera aux prises avec la Capverdienne Stefania Mendez.

Le troisième combat verra l'opposition entre Karly Mitoumba et l'Équato-guinéen Alpha Diallo. Enfin, dans la catégorie des Lourds, Maxime Yegnong tentera de vaincre le camerounais Kinack Claude.

Les tickets d'entrée sont, pour les places standard, à 500 Fcfa, celles autour du ring à 2 000 Fcfa et les billets VIP à 5 000 Fcfa.

Football/1ère édition de la Coupe des ambassades

La Guinée-Équatoriale vainqueur

S.A.M.

Libreville/Gabon

Au terme de deux jours de compétition et grâce à sa victoire sur le Maroc, la Guinée-Équatoriale a remporté, hier, la première édition de la Coupe des ambassades organisée du 2 au 3 juin dernier, au Palais des Sports de Libreville, par l'ambassade de la Fédération de Russie au Gabon. Un tournoi de football pour

les élèves des établissements scolaires publics de la capitale. Le principal objectif de cet événement étant, selon la mission diplomatique russe, de simuler une Coupe du monde, de proposer une alternative aux élèves et de les inciter à pratiquer un sport. Pour ce tournoi de futsal, douze établissements avaient été choisis et devaient représenter chacun un pays (pas forcément les pays qualifiés à la Coupe du monde 2018). Ce qui leur a permis de concourir



Photo : F. M. MOMBO

La "Guinée-Équatoriale" soulevant le trophée de la Coupe des ambassades.

sous la bannière d'une nation (Russie, Allemagne, Brésil, Corée du Sud, Égypte, France, Guinée-Équatoriale, Japon, Maroc, États-Unis, Vatican ou encore Gabon).

En finale, la Guinée-Équatoriale, qui était le drapeau du collège La Réussite, s'est largement imposée devant le Maroc et son représentant le CES Damas (6-2). Une victoire qui a été lente à se dessiner puisque les "Marocains" avaient ouvert la marque avant de s'écrouler totalement. Le

match pour la troisième place a permis à l'Allemagne, drapeau du lycée d'Application Nelson Mandela, de venir à bout de la Corée du Sud, qui a servi d'étendard au CES Calasanz (5-1).

Les représentants gabonais n'ont pas pu s'extirper du groupe B dans lequel ils étaient logés avec la République de Corée et le Maroc. A cause d'un nul contre le premier et d'une défaite contre le second samedi dernier.